

Unterstützung im Kampf um die Arbeitsplätze



Solidaritätsschreiben an die Kolleginnen und Kollegen der Schaeffler-Standorte

Wir überbringen die solidarischen Grüße zu eurem Arbeitskampf vom Vertrauenskörpervorstand der Continental AG Hannover. Teilt uns mit wie man Euch unterstützen kann!! Wir wünschen euch viel Kraft und Ausdauer in eurem Kampf auf ein positives Ergebnis für alle Standorte.

Auch wir befürchten schon seit längerem, das es mit dem Arbeitsplatzabbau nicht nur bei der Continental AG bleibt, sondern sich auch auf eure Standorte auswirken wird. Diesen Konfrontationskurs des Managements bei Conti und der Familie Schaeffler müssen wir entschieden entgegen treten. Es sind unsere Arbeitsplätze die vernichtet werden sollen. Diese Wut der Arbeitnehmer/innen wird verständlich, wenn man bedenkt das Machtgier und Profit die Leitfiguren in diesem Theaterstück sind.

Der Kleine schiebt den Großen auf den Teller und dann schiebt der Große den Kleinen darauf. Und gefressen werden wir!!!!!!!

Da sich der Arbeitsplatzabbau weiter fortsetzen wird, suchen auch wir nach einer Lösung. Wie diese Lösung aussehen wird kann noch niemand sagen. Eines ist gewiss: Eine Wirtschaft und eine Politik, die uns als Arbeitnehmer/rinnen nicht unterstützt hat keine Zukunft.

Jeder der gegen Soziale Grundsätze handelt schürt Sozialen Unmut, und so etwas nennt man Brandstifter.

Deshalb bleibt allen Arbeitnehmern/innen nur der gerechte Kampf, um den Arbeitgebern deutlich zu machen, dass die Wirtschaft für die Menschen da ist und nicht umgekehrt.

Mit solidarischen Grüßen aus Hannover/Stöcken

Vertrauenskörpervorstand und Vertrauensleute der Continental AG
Rainhard Kavel